

## **La maladie**

*Assistance spirite du 30/01/2015*

*Chers amis, ayez conscience que la maladie a un rôle très précis sur la conscience de chacun. La maladie comme la vieillesse du corps est un moyen qui pousse l'individu à se questionner sur les choses fondamentales de la vie. La maladie peut permettre à chacun d'entre nous un retournement total sur lui. Ce retournement permet de changer son regard sur le monde et sur les personnes qui sont autour de nous. Ce retournement permet au corps de se spiritualiser et se prépare ainsi à une autre vie. L'intérêt n'est pas la guérison du corps physique, mais ce retournement ouvre les portes à la vie et change nos relations avec nos proches.*

*Attention ! Nous ne voulons pas dire que la maladie est une bonne chose pour ceux qui sont autour de nous, au contraire, nous devons tout faire pour les soulager. Mais la maladie active le processus spirituel lorsqu'il est accepté. Lorsqu'il ne l'est pas, il est suivi de grandes douleurs et d'incompréhension. Et lorsque ce retournement a lieu, c'est une grande grâce pour tout le monde.*

*Il est plus important d'être clairvoyant sur la maladie et de l'accepter que de ronchonner et d'en faire un blocage non accepté.*

*Allez au-delà de la perspective de la maladie.*

*Merci pour vos prières. Merci pour vos énergies.*

*Nous vous bénissons.*